



EXPTE. D. 5097 , 18-19



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

PROYECTO DE DECLARACION

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de
Buenos Aires**

DECLARA

Solicitando declarar de Interés Legislativo, la realización de la 15º Fiesta del Tomate Platense, que tendrá lugar el sábado 16 de febrero de 2019, a partir de las 10hs, en la Estación Experimental Julio Hirschhor, de avenida 66 y 167, localidad de Los Hornos, Partido de La Plata.

Ing. Agr. MARIA CAROLINA BARROS SCHELOTTO
Diputada Provincial
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

FUNDAMENTOS

El rescate del Tomate Platense es una tarea muy importante que vienen desarrollando, desde hace muchos años, un grupo de productores locales, acompañados por autoridades universitarias, que resalta este producto regional de uno de los principales cordones frutihortícolas de la Argentina.

Año a año el Grupo de Productores de Tomate Platense, acompañados por la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales de la Universidad Nacional de La Plata continúan con la tradición de la producción, comercialización, y la concreción de la Fiesta del Tomate Platense.

Como se plantea en la presente resolución, en esta oportunidad tendrá lugar la 15º Edición de la Fiesta el sábado 16 de febrero de 2019, a las 10hs, en la Estación Experimental Julio Hirschhorn, de avenida 66 y 167, localidad de Los Hornos, Partido de La Plata.

Haciendo un poco de historia, hay que remontarse al año 1999, cuando se comenzó la tarea de rescatar lo que quedaba de este cultivo. La misma estuvo a cargo del ingeniero agrónomo y docente



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Juan José Garat, con miembros de la mencionada Facultad de la UNLP.

Todo comenzó con la búsqueda de semillas entre productores locales, a donde pudieron ubicar a unos 15 quinteros que mantenían la tradición, desde la memoria de abuelos y padres, destacando este producto por su sabroso gusto. A partir de allí se lo comenzó a rescatar y revalorizar.

Con relación al tomate platense en sí mismo, también se lo conoce como raya verde, raya negra o colorado grande, llegó desde Italia, España y Portugal con la corriente de inmigrantes de los años 1920 a 1940, especialmente al cordón verde de La Plata.

Es un tomate de forma irregular y achatada, y de gusto intenso, con abundante jugo y semillas. Además, es un cultivo rústico que se adapta a la zona y resiste la peste.

Ante lo destacado del desarrollo del Tomate Platense y con la idea de continuar en la tarea de revalorización de la actividad, es que considero muy importante el apoyo de este cuerpo legislativo a la iniciativa.


Ing. Agr. MARÍA CAROLINA BARROS SCHELOTTO
Diputada Provincial
H.C. Diputados Prov. B.S. AS.